



«Los juristas deben tener una actitud colaboradora, crítica y vigilante», subraya Antonio Fernández de Buján

Antonio Fernández de Buján, catedrático de Derecho Romano de la Universidad Autónoma de Madrid y Académico de Número de las Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España (RAJL), aborda en esta entrevista los retos y oportunidades actuales del sector jurídico.

Además, comparte con nosotros su visión sobre la importancia de los [I Premios Economist & Jurist Group a la Excelencia de la Práctica Jurídica](#), que se celebrarán el próximo 20 de marzo en Madrid, como miembro del jurado encargado de evaluar las propuestas.

Economist & Jurist (E&J): Enumere tres valores que considera fundamentales para desarrollar cualquier tipo de actividad jurídica:

Antonio Fernández de Buján (A. F.): El primer valor es el ético; el segundo, una adecuada deontología profesional; y el tercero, poner los medios para ser un buen jurista.

E&J: ¿Cómo ha visto la evolución del sector legal en estos años? ¿Qué es lo que más le llama la atención?

A. F.: La digitalización y la implementación de las técnicas de Inteli ...